

› Cheval comtois : de beaux résultats pour Arçon

Lors du concours annuel du cheval comtois qui s'est tenu à Pontarlier le 22 août dernier, quatre prix ont été décernés pour Arçon :

- Poulliche un an paire : 1^{ère} place pour Jean-Michel Pujol avec «Dolie de La Chau».
- Poulliche trois ans : 1^{ère} pour Adrien Roland avec «Bianca d'Alsace».
- Section de travail : 1^{ère} place pour Jérôme Henriet avec «Athéna des Carres».



› Des résultats au Cheval d'Arçon

A Fontainebleau, au meeting des Propriétaires, Estelle Girardet (en amateur 3) et Rox termine 3^e du championnat de France Hunter et 6^e en dressage.

Au championnat de France des Clubs à Lamotte-Beuvron, Laurie Gagnepain termine 10^e en Club 2 Elite avec Xalada.



› Dates à retenir

■ Tous les derniers samedis de chaque mois de 9h à 11h
Collecte de papiers au bénéfice de l'école, au local communal.

■ Mardi 7 octobre
Reprise du club de l'amitié à 14h, à la salle des fêtes.

■ Samedi 18 octobre
soirée couscous au profit de l'association "Pays d'Afrique". Inscriptions auprès de Patricia Girardet 03 81 46 61 28 ou de Bernadette Marguet 03 81 39 00 49.

■ 24, 25, 26 octobre
Biathlon Summer Tour au stade Florence Baverel.

■ Mardi 11 novembre
9h45 Cérémonie au Monument aux Morts d'Arçon, 10h30 messe à Montbenoit suivie de la cérémonie du Haut-Canton au Monument aux Morts de Montbenoit.

■ Samedi 15 novembre à 12h
Repas des anciens offert par la commune à la salle des fêtes. Inscriptions en mairie avant le 7 novembre.

■ Vendredi 5 et samedi 6 décembre
Téléthon à Lièvrement

■ Samedi 13 décembre
Marché de Noël

■ Mardi 23 décembre
Championnat régional de Sprint au stade Florence Baverel (ski de fond)

› Téléthon, les 5 et 6 décembre

Il sera organisé par les villages de Maisons-du-Bois/Lièvrement et Montflovain, aura lieu, à Lièvrement, Garou en sera le parrain.

Un appel lancé aux participants : « Le programme d'animation n'est pas très compliqué, mais il serait sympa d'avoir des participants pour représenter Arçon. Ne vous inquiétez pas, il n'y aura pas de passage seul sur scène, nous serons en groupe et nous devons trouver seulement deux idées simples à réaliser sur scène. Un groupe pour le vendredi avec pour thème « Anniversaire » (à réfléchir !) et un groupe pour le samedi sur le thème « Années 60 » avec une petite chorégraphie Twist. Les enfants peuvent également participer. Je pense que l'on peut le faire sans répétition ou presque si nous trouvons les bonnes idées (déguisements, maquillage, etc). Nous avons encore du temps, mais chacun peut déjà m'envoyer des idées, me dire s'il est intéressé pour participer à cette animation ou éventuellement s'il connaît des personnes du village qui pourraient rire avec nous. D'avance merci. »

Stéphane Mougin - 03 81 39 09 18

› Ecole

La nouvelle équipe pour l'année scolaire 2014/2015
Stéphanie Picard : directrice, Grande Section, Cours Préparatoire.

Françoise Faivre : Petite et Moyenne Section.

Valérie Mercier : CE2, CM1

Jean-François Chambelland : CE1, CM2

Katerine Terrien ATSEM titulaire

et Renate Henriet, nouvelle ATSEM



› Etat-civil

Mariages

- Tony Baverel et Emilie Henriet - 2 août Arçon
- Frédéric Mousseron et Sandrine Weiss - 16 août Arçon
- Joël Henriet et Anne-Cécile Croff - 20 septembre Arçon

Naissances

- Lenny, né le 9 août à Pontarlier, fils de Raphaël Guinchard et Magalie Louvet.
- Lily-Rose, née le 25 août à Pontarlier, fille de Noël Chabod et Sandrine Fontanel.
- Tiago né le 12 septembre, fils de Mickaël Andreotti et Elodie Daussy.

La Caisse Nationale de Retraites des Agents des Collectivités Locales (CNRACL) procède au renouvellement de son conseil d'administration en décembre 2014. L'élection de ses membres a lieu dans le cadre d'un vote, soit par correspondance, soit par internet sur un site sécurisé. Vérifiez que vous êtes inscrits sur la liste électorale qui a été affichée en mairie.

Le Cailleu

Bulletin municipal de la commune d'Arçon

n°27

Octobre
Novembre
Décembre
2014



› Le mot du maire

Chers Cailleuses et Cailleux,

Déjà 6 mois que votre équipe municipale s'est mise au travail.

La fonction de maire est très prenante mais par contre très enrichissante et très motivante quand les élus s'impliquent pour faire avancer la vie de notre village. Déjà 10 réunions du conseil municipal ont eu lieu depuis le mois d'avril avec un taux de participation de plus de 90%.

Les commissions fonctionnent également parfaitement dans une excellente ambiance (c'est encore l'état de grâce). Merci à tous.

Suite à un recours de la commune de Salbry (région parisienne), le conseil constitutionnel a décidé le rééquilibrage au niveau des conseils communautaires. De ce fait, Arçon sera représenté par un élu de plus qui sera dans l'ordre du tableau : Jacqueline Belot.

C'est également la rentrée scolaire, 96 enfants ont repris le chemin de l'école répartis dans quatre classes. Quelques petits changements dans l'organisation, M^{me} Stéphanie Picard devient directrice (GS-CP), nouvelle institutrice M^{me} Valérie Maisier (CE2-CM1), M^{me} Françoise Faivre (PS-MS) et M. Jean-François Chambelland (CE1-CM2). Parmi 20 candidates pour le nouveau poste d'ATSEM, nous avons retenu M^{me} Renate Henriet pour la période scolaire 2014-2015.

Le périscolaire a été réaménagé dans la salle de la musique au rez-de-chaussée, ce qui me semble plus convivial pour le confort des enfants et une certaine économie de chauffage. Merci de la compréhension de Familles Rurales.

Suite aux nouvelles dispositions d'application des rythmes scolaires, les enfants de notre village iront en classe le samedi matin, cela reste une expérience pour une année et qui pourra être modifiée pendant 3 ans.

Bonne rentrée à tous.

› Infos utiles

Mairie d'Arçon

2 rue des Tilleuls 25300 Arçon - Tél./Fax 03 81 46 27 21
mairie.arcon@gmail.com

Ouverture du lundi au vendredi 8h30-12h / 13h30-17h - Fermeture mercredi après-midi.
(Les permanences du samedi matin s'effectuent dorénavant sur rendez-vous à prendre au secrétariat).

Déchetterie Maisons-du-Bois/Lièvrement Tél. 03 81 46 27 00
(Horaires d'hiver du 1^{er} octobre au 31 mars) - Mercredi: 14h-17h / Samedi: 9h-12h

Urgences : 112

Pompiers 18 ou 112 / SAMU 15 ou 112
Médecin de garde (nuit, week-end, jours fériés) 3966
Pharmacie de garde (week-end, jours fériés) 3237
Centre antipoison de Strasbourg 03 88 37 37 37
Gendarmerie 17 (Pontarlier 03 81 39 06 60)
EDF sécurité 0 810 333 025

Nous avons un projet de rénovation de la fontaine et du poids public, à cette occasion, nous recherchons des anciennes cartes postale ou photos de ces lieux. S'adresser au secrétariat de la mairie.

Nous recherchons également deux agents de recensement (H/F), à partir du 21 janvier 2015. S'adresser au secrétariat de la mairie.

› C'est la reprise des activités

A noter que l'année prochaine sera organisé le Forum des Associations à la salle des fêtes.

ASSOCIATIONS	PRESIDENTS
ACCA (Chasse)	Alain MERCET 03 81 39 12 08
Anciens Combattants	Bernard HENRIET 03 81 39 56 61
Arçon VTT	Christophe MAUGAIN 03 81 46 31 82
Arts sont créatifs	Frédérique QUERRY 03 81 46 72 33
ASK de l'Enclos (karting)	Daniel GIRARDET 03 81 46 61 28
Association des Instituteurs	Jean-François CHAMBELLAND 03 81 39 60 71
Association des parents d'élèves	Sébastien DELACROIX
Association Pastorale	Claude CHABOD 03 81 39 06 27
Association Pays d'Afrique (APA) Niger, Mauritanie, Burkina-Faso	Patricia GIRARDET 03 81 46 61 28
Association Sagarmatha, Qi Gong arts énergétiques chinois	Patricia GIRARDET 03 81 46 61 28
ASA Football	Christophe GUINCHARD 03 81 39 07 38
Au Cheval d'Arçon	Alain DELACROIX 03 81 39 61 63
Chorale "La Sittelle"	Claude CHABOD 03 81 39 06 27
Club de l'Amitié	Gérard ROGNON 03 81 38 85 90
Dance-Attitude	Carol GIRARD 03 81 46 62 73
Dixy-Club (animation, orchestre jazz)	Jean-Marie DESGRANGE 03 81 39 55 11
Gymnastique Féminine Volontaire	Monique GIRARDET 03 81 39 31 61
Musique "La Perce Oreille"	Félix MAUGAIN 03 81 39 76 13
Tennis-Club	Michel SIMON 03 81 39 05 46
Théâtre "Les Fortes Têtes"	Jérôme PICOT 09 79 66 43 70

Lorsqu'une personne te raconte toujours tous ses problèmes, cela ne veut pas forcément dire qu'elle se plaint tout le temps. Ça peut juste vouloir dire qu'elle te fait confiance.

› Fête de quartiers

Petit clin d'œil sur les fêtes de quartiers, qui se sont déroulées, comme à l'accoutumée, dans la bonne humeur et la convivialité.



La chaux



Général Marguet



Le Rochera

Mont Girod



› Tournoi de pétanque

« Une incertaine météo donnait quelques inquiétudes aux organisateurs du traditionnel tournoi de pétanques organisé par le Tennis-Club, ce 14 juillet.

Puis sous les éclaircies, les inscriptions allaient bon train. Une cinquantaine de participants se déclare les hostilités. Sous un ciel lumineux, le tournoi s'achève.

En finale, l'équipe venue d'Avoudray élimine l'équipe locale composée de Jean-Louis Piralla et Jérôme Gagelin.

La journée se termine, festive, avec le traditionnel barbecue et son incontournable buvette non stop.

Le comité remercie la commune pour l'agrandissement de l'espace pétanque qui permet de réaliser ce tournoi. Nos remerciements à tous les participants, sponsors, spectateurs et bénévoles qui ont contribué à la réussite de cette édition 2014. »

Michel Simon



› Dans la peau d'un musher

Grace au « D'Jo Bourgeois », j'ai eu la chance, durant un week-end du mois d'août, d'être invité à l'assemblée générale des chiens nordiques à Châteauroux, dans le centre de la France.

J'ai pu ainsi découvrir la vie des mushers, ces personnes passionnées par l'univers de leurs chiens, qui pratiquent leur sport aussi bien sur la neige que sur le terrain. J'ai été étonné de voir, lors d'une séance de travail, la fusion qui régnait entre l'être humain et l'animal. Les soins apportés aux chiens passent avant tout, car les services vétérinaires pratiquent un contrôle rigoureux avant chaque course.

L'ambiance est très sympathique, chacun apporte des produits régionaux et la dégustation se fait autour d'un feu de camp, à la lueur des lampes frontales. La discussion s'élabore alors autour des conseils que les uns et les autres apportent à la pratique de ce sport. Etant amoureux de ma région, je m'étonne que les différents organismes touristiques n'apportent pas plus de soutien au développement de ce sport. Le Haut-Doubs étant réputé pour la pratique des sports d'hiver, se serait un atout supplémentaire pour sa publicité.

Dans la région, il existe deux lieux de course, Les Fourgs, pour toutes races de chiens confondues et Les Pontets, réservé uniquement aux chiens de races nordiques. Grâce à un élan de solidarité et un office de tourisme dynamique, les aides tombent plus facilement aux Fourgs. A bon entendre ...

Joël Maugain



› 60^e anniversaire de l'ASA

A l'occasion du 60^e anniversaire du foot, le maire Alain Girardet, a tenu à rappeler l'historique de cette association.

Extrait de l'allocution : « Dès le début de son histoire, l'association sportive d'Arçon a pu compter sur le soutien actif de nombreuses familles, les citer toutes serait impossible, mais nos remerciements vont à chacune d'elles.

Au détour des victoires, des défaites, des joies et des peines des diverses manifestations, l'investissement collectif a façonné l'identité du club et attiré régulièrement de nouveaux licenciés, bien au-delà de notre espace.

Présidents, dirigeants, joueurs, parents, bénévoles, arbitres, supporters ou inconditionnels, malgré les difficultés et les imperfections, tous ont contribué par l'éducation à répandre l'esprit du sport, le respect de l'autre et le partage... pour la plupart d'entre nous, ici présents, ces souvenirs font naturellement place à l'émotion ».



› Le foot solidaire avec les enfants africains

Lors des quarts de finale de la Coupe du Monde, l'ASA avait installé un écran géant à la salle des fêtes. Le bénéfice de cette soirée, soit un chèque de 560 €, a été remis à M^{me} Bernadette Marguet, représentante de l'Association Pays d'Afrique.



› Un 15 août bien arrosé

Comme le veut la tradition, les « footeux », durant leur trêve, se sont chargés d'organiser, le traditionnel méchoui accompagné de sa guinguette géante.

Cette année, des efforts ont été faits pour limiter l'attente dans la distribution des repas, par la mise en place d'une double file. Des abris ont été installés pour protéger les visiteurs des grosses chaleurs, malheureusement pour cette année, ils ont fait office de parapluies. Un tapis rouge a même été déployé afin de garder les pieds au sec.

De nombreux danseurs s'étaient également donné rendez-vous pour la guinguette géante.

Le comité du foot tient à remercier toutes les associations et ses bénévoles pour le travail fourni, les prestations de chacun, ainsi que le prêt de matériel.

La fête ne pourrait exister sans eux. Merci à tous.

Joël Maugain

› Fête de la musique



C'est par un temps ensoleillé offert par cette fin d'été que s'est déroulée la traditionnelle fête champêtre organisée par « La Perce-Oreille ».

Le bal de la veille a eu lieu dans une ambiance chaleureuse où les jeunes ont pu danser et se retrouver, accompagnés par le son des « Snails ».

Le dimanche, les invités du jour, « La Lyre Verelloise », ont animé l'apéritif de très belle manière avant que la valse des plateaux repas ne batte son plein.

Les traditionnels rendez-vous étaient à l'honneur avec les démonstrations équestres du poney-club de Titi Invernizzi et de ses charmantes bordéliques, du tiercé d'âne emmené par nos trublions cailleux. Le moment inédit de la journée fut la prestation des futures recrues de la Musique qui

nous ont offert un air du « Petit bonhomme en mousse » sur le podium. Ils étaient timides mais fiers de nous montrer que la relève est bien présente. La soirée s'est terminée avec la prestation de l'orchestre « Ding-Dingue-Dong » pour accompagner les résidents de la buvette et le repas du soir.

Encore un beau week-end à La Chaux d'Arçon. Merci à Christian Maugain et toute son équipe et à l'année prochaine.

Julien Piralla



› Insolite

Des nouvelles de nos Cailleux outre-Atlantique Brice Girardet et Pierre Ferrari, partis au Brésil, lors de la Coupe du Monde de Football, poursuivent leur périple. Après Mexico, La Havane à Cuba, la Jamaïque, les voici à présent en Guadeloupe. Ils peuvent ainsi admirer... les jolies filles.

